



Wellnesstage für Leib und Seele

haben 28 Menschen mit und ohne Behinderung zum Thema **FEUER** erlebt. Vom 30. Mai bis 2. Juni 2019 fanden die diesjährigen Besinnungstage im Kloster St. Josef in Ludwigsburg Hoheneck statt. Sie sind ein Angebot der Seelsorge bei Menschen mit Behinderung. Mit allen Sinnen haben wir Feuer erlebt, die Wärme gespürt und uns begeistern lassen beim Kerzen ziehen oder beim Sitzen ums Lagerfeuer. Feurige Geschichten aus der Bibel haben in uns die Flamme der Liebe und Begeisterung entzündet. Der brennende Dornbusch und auch die Pfingstgeschichte begleiteten uns durch diese Tage. Zum Morgenlob zogen wir unsere Schuhe aus und begannen den Tag im feuchten Gras. Und jeden Abend gab es einen Tagesabschluss mit einem Licht in der Hand zu dem jeder Teilnehmer erzählte, was für ihn/für sie heute schön war. Was diese Tage besonders auszeichnet hat, ist der achtsame Umgang miteinander.

Zusammen mit meiner Kollegin Claudia Ebert (Dekanat Stuttgart) und Raphael Schäfer (Dekanat Reutlingen) haben wir die Tage vorbereitet und durchgeführt. Am Sonntagnachmittag waren sich alle Teilnehmer einig - beim nächsten Mal sind wir wieder dabei!

Maria Riedl

Weitere Infos unter www.wir-sind-mittendrin.de